

Publié le 26/09/2023 à 05:10

Villeneuve. Le club des centenaires s'élargit à l'Ehpad Marie-Vernières



Paulette Roques , doyenne de l'Ehpad, Yvette Jonquières qui vient d'avoir 100 ans.

Dimanche 24 septembre, une fête était organisée à l'Ehpad Marie-Vernières. En effet, Mme Yvette Jonquières fêtait ses 100 ans, entourée de ses proches et des autres pensionnaires. Elle sera alors la benjamine du groupe de centenaires qui ne cesse de s'agrandir. Elle rejoint Mme Roques Paulette née en avril 1921 de Gelles (Causse et Diège), Mme Villaret Paulette née en mars 1922 (Villefranche) et Mme Provost Suzanne née en août 1923 (Salles Courbatiés)et Mr Raymond Puechberty né en décembre 1921.

Yvette Jonquières née Tastayre vit le jour le 23 septembre 1923 à Laumière, village de Martiel. Elle a d'abord participé aux travaux de la ferme avec ses parents puis elle épousa Georges Jonquières en 1948. Ils auront un fils Bernard, puis deux petits-enfants Rémi et Claire et enfin quatre arrière-petits enfants, Lise, Valentin, Léa et Agathe. Toute sa vie, Yvette a su prendre soin de ses proches et notamment de sa maman qu'elle aura choyé jusqu'à l'âge de 110 ans ... comme quoi l'espérance de vie s'explique peut être aussi par la génétique. En 2021, Yvette rencontre certains soucis de santé, qui l'amènent à rejoindre l'Ehpad de Villeneuve.

Le repas familial partagé, le gâteau d'anniversaire de rigueur dégusté, la nouvelle centenaire a eu le plaisir d'avoir la visite Guy Marty, maire de Martiel. Un concert a ensuite été donné l'après-midi. En effet, trois musiciens sont venus donner l'aubade pour un concert de musique avec piano, violon et clarinette, au programme "la belle époque" Un bon moment passé en ce dernier dimanche de septembre. Toutes nos félicitations à Mme Jonquières pour cette belle longévité.